

Fête de Noantri, procession de la Madone du Fleuve à Rome, Italie.



ID document

353251

Référence

353251

Date

01/08/2017

Titre

Fête de Noantri, procession de la Madone du Fleuve à Rome, Italie.

Légende

30 juillet 2017 : La fête de Noantri est une fête religieuse célébrée durant la seconde moitié du mois de juillet. La statue de la Vierge, Notre Dame du Mont Carmel (Madonna del Carmine), est portée plusieurs fois en procession. L'origine de cette fête remonte au XVI^e siècle, quand après une tempête des pêcheurs trouvèrent une statue de la Vierge dans le Tibre et lui donnèrent le nom de Madonna Fiumarola, la Madone du fleuve. Après avoir rejoint par bateau l'île Tibérine sur le fleuve, la Madonna Fiumarola est de nouveau portée en procession dans les rues du quartier de Trastevere par les membres de la Confréries du saint Scapulaire de Notre-Dame du Mont Carmel pour arriver enfin dans La basilique Sainte Marie du Trastevere. Ceci marque la fin de la fête de Noantri à Rome, Italie.

July 30, 2017: The Feast Noantri is celebrated in honor of the Blessed Virgin Mary of Mount Carmel on the occasion of the liturgical feast. The origin of the festival seems to date back to 1535 when a statue of the Virgin Mary was found by fishermen in the Tiber after a storm, that's why Madonna Fiumarola is another name of the Lady. The Madonna of Fiumarola (Madonna del Carmine) arrives in the Basilica of Santa Maria in Trastevere, carried in procession by the bearers of Confraternity of Carmine on district of Trastevere. This procession marks the end of the Noantri feast in the district of Trastevere in Rome, Italy.

Auteur

M.MIGLIORATO/ CPP/CIRIC

Copyright

M.MIGLIORATO/ CPP/CIRIC

Instructions spéciales

Mots-clés

🇫🇷 BASILICA, 🇫🇷 BASILIQUE, 🇫🇷 BROTHERHOOD, 🇫🇷 CATHOLIC, 🇫🇷 CATHOLICISM, 🇫🇷 CATHOLICISME, 🇫🇷 CATHOLIQUE, 🇫🇷 CHRETIEN, 🇫🇷 CHRISTIAN, 🇫🇷 CHRISTIANISME, 🇫🇷

Mots-clés

CHRISTIANITY, CONFRERIE, CORTEGE, DEVOTION MARIALE, FETE
RELIGIEUSE, HORIZONTAL, HORIZONTAL, INSIDE, INTERIEUR, ITALIE,
ITALY, LIEU DE CULTE, MARIAN DEVOTION, MARIAN PROCESSION, Marie Vierge
, NOTRE DAME DU MONT CARMEL (VIERGE), OUR LADY OF MOUNT CARMEL (VIRGIN),
PLACE OF WORSHIP, PROCESSION, PROCESSION, PROCESSION MARIALE,
RELIGION, RELIGION, RELIGIOUS FESTIVAL, ROME, ROME, SAINTE
MARIE DU TRASTEVERE (EGLISE) (ROME), SANTA MARIA IN TRASTEVERE (BASILICA),
STATUE, STATUE, VIERGE, VIERGE COURONNEE, VIERGE MARIE,
Vierge Marie, VIRGIN, Virgin Mary, VIRGIN WITH CROWN